
   

Sascha Jabali-Adeh

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 30.09.2022

Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Digitalisierungsreferenten   

Bürgermeister Günther Albel

Betreff: Green IT - Nutzung der Serverabwärme

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Günther,

in Zeiten von Klima-, Finanz- und der Energiekrise ist es wichtiger denn je, Synergien zu nutzen. 

Eine solche Möglichkeit bietet die Nutzung der Abwärme aus Serverräumen. Diese Idee aus dem 

Bereich der „Green IT“1 wird bereits an vielen Orten praktiziert und daher stellt sich für uns 

folgende Frage:

AnfrageAnfrage

Nutzen wir als Stadt auch die Abwärme die unsere Server produzieren?

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali-Adeh

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________

1 https://www.heise.de/hintergrund/Green-IT-Abwaerme-aus-Rechenzentren-fuer-Heizungen-nutzen-6327090.html   
1          www.verantwortung-erde.org                           /verantwortungerde

https://www.facebook.com/verantwortungerde/
https://www.heise.de/hintergrund/Green-IT-Abwaerme-aus-Rechenzentren-fuer-Heizungen-nutzen-6327090.html

